

# Márquez Sterling y sus amigos, fuera del Ptdo. Ortodoxo

## Así lo acordó anoche el Consejo Director

Por estimar que por su propia determinación se han separado del partido, el consejo director nacional del P.P.C. (Ortodoxos) aprobó anoche una moción por la cual se considera fuera de dicho organismo a los señores doctor Carlos Márquez Sterling, doctor Héctor Pagés Cantón, doctor Rafael Myar, Patricio Estévez, Enrique de la Vega y Francisco Ramos, miembros que suscribieron escritos dados a la publicidad el sábado y ayer martes.

Poco antes de las once de la noche consideraban los miembros del consejo superior detalles del texto de la moción, que había sido considerada aisladamente.

Al iniciarse, pues, la junta del consejo director prevalecía la disposición de estimar renunciante al P.P.C. al doctor Márquez Sterling y sus seguidores. La moción en examen y corrección especificaba que los aludidos miembros del consejo habían desaprovechado la oportunidad de sostener sus puntos de vista en el seno de la Ortodoxia.

El texto se refiere también a otros muchos particulares, como el rechazo de toda tolerancia con la agresión que estima el doctor Márquez le ha sido causada.

La reunión se efectuó en el edificio de la calle I esquina a 15, en el Vedado, donde antes funcionó un plantel educacional.

La junta se vió muy concurrida. A las diez y media de la noche se encontraba en el salón del acto.

(Finaliza en la página 8-A)

# *Márquez...*

**(Continuación de la Pág. PRIMERA)**

buena parte de los miembros del consejo director, a saber:

Raúl Chibás, Roberto Agramonte, Manuel Bisbé, Pelayo Cuervo, Francisco Carone, Dominador Pérez, Humberto Figueras, María Esther Villoch, José Chelala, Isidro Figueroa, Javier Lescano, Dora Gutiérrez, Max Lesnik, Pepín Sánchez, Luis Orlando Rodríguez, Mario Rivadulla, Guizola, Eustaquio Remedios, Benavides Salvador Lew, Rubén Acosta, Díaz del Pozo, Luis Conte Agüero, Agapito Guerra, Luis del Valle, Pastor Albear, Mario Alzugaray, Josefina López Triana, Luis Bonito, María Teresa Freyre, Iglesias Betancourt, Blas Castillo, Raúl Primelles, Rolando Espinosa, Ernesto Stock, Omar Borges y otros.

Asistieron también unas veinte personas que siguieron el desarrollo de la sesión fuera del local.